

LOGEMENT : APRÈS LES ANNONCES D'ATTAL, LES PREMIERS DÉGÂTS EN VAL-DE-MARNE

Mercredi 14 février le Premier ministre Gabriel Attal était en Val-de-Marne, à Villejuif, en compagnie de Guillaume Kasbarian, ministre délégué au logement. Après la colère soulevée par son discours de politique générale, les annonces formulées lors de son passage dans notre département n'ont pas été plus réjouissantes.

Évidemment, **le programme antisocial du Premier Ministre, exposé au Palais Bourbon puis à Villejuif, a donné des idées aux plus fervents opposants à la mixité sociale**, aux pratiquants de la ségrégation sociale.

Grand représentant de cette idéologie, Sylvain Berrios – maire de Saint-Maur-des-Fossés et candidat malheureux aux sénatoriales – n'a pas hésité à faire voter en Conseil municipal **une motion pour réclamer toujours plus, et toujours plus vite, pour détruire la loi SRU** ! Sa ville dispose à peine de 10% de logements publics, malgré les nombreux constructions (privées) en cours.

L'intégration des logements locatifs intermédiaires dans le calcul du seuil des 25% de logements publics, qui va donc faire artificiellement gonfler les chiffres des communes carencées, ne lui suffit pas. Il demande aussi l'intégration des logements étudiants, pour personnes handicapées ou encore pour femmes victimes de violences dans ce même calcul. Quel cynisme ! Quelle indécence, alors que 100 000 Val-de-Marnais-es attendent un logement public !

Les conséquences désastreuses des annonces de Gabriel Attal, alors même qu'aucune loi n'a encore été votée, apparaissent au grand jour. L'heure est à la mobilisation, dans toutes les communes de notre département, pour que l'intérêt des Val-de-Marnais-es et le droit au logement puissent prévaloir sur la spéculation immobilière et le sans-abrisme. ●